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Si doveva affrontare il tema dell’impiantistica sportiva nella seduta di martedì del
Consiglio comunale ma tra sospensioni e dibattito politico ancora una volta sulla
nuova Giunta del sindaco Massimo Grillo, tutto è stato rinviato alla prossima setti-

mana. Ma il tema è molto sentito dalla comunità, visto che lo Sport insieme alla cultura
e all’enogastronomia potrebbe essere un’altra carta per accogliere visitatori. E, peraltro,
senza contare che molte situazioni sono completamente ferme da anni. E già sono passati
3 assessori al ramo concludendo poco e nulla.  [ ... ]                     ...continua in seconda

Per accogliere il Magnifico Rettore dell’Uni-
versità di Palermo, Massimo Midiri, e il
Commissario Straordinario dell’Asp di Tra-

pani Vincenzo Spera, si sono aperte le porte del
Teatro Comunale “Eliodoro Sollima” ieri mat-
tina. Si è aperto un dibattito, alla presenza di stu-
denti e di diverse figure istituzionali, tra i quali
il sindaco Massimo Grillo, il Presidente del Con-
siglio comunale Enzo Sturiano, diversi consi-
glieri comunali e assessori, nonchè il primo

cittadino petrosileno Giacomo Anastasi. Non è mancato
in platea neppure il Presidente di Airgest Salvatore
Ombra che proprio giorni fa ha fornito gli ottimi risultati
ottenuti dall’aeroporto “Vincenzo Florio” nel mese di
gennaio: ben 43.293 passeggeri, con 435 movimenti,
pari ad un +56% rispetto lo stesso mese dell’anno pre-
cedente, complice anche l’uscita dall’emergenza pande-
mica. Al centro dell’incontro, la trasformazione di
Marsala in città universitaria, attraverso l’attivazione di
nuovi corsi di laurea.  [ ... ]           ...continua in quarta

La situazione “difficile” degli impianti
sportivi marsalesi, parla Fernandez

TRA RITARDI ED INIZIATIVE UNA RELAZIONE ARRIVA IN AULA

“Marsala Città universitaria” è l’obiettivo di crescita della Città
IL RETTORE MIDIRI E IL COMMISSARIO ASP: “PUNTARE SU CAMPUS BIOMEDICO, VINO E BENI CULTURALI”
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CONTINUA DALLA PRIMA /1 
[ La situazione “difficile” degli impianti
sportivi marsalesi, parla Fernandez ] -
Manca la procedura autorizzativa per un im-
pianto antincendio regolare. Bisogna però
prima vedere cosa farne dello Stadio Muni-
cipale, soprattutto se e a chi darlo in ge-
stione. Ne parleremo con l’assessore che si
è appena insediato, Ignazio Bilardello. Nel
frattempo il fatto che il campo è fruibile per

giocare è una cosa positiva; per il resto man-
cano dei piccoli interventi da completare per
riaprire lo Stadio al pubblico. Superato que-
sto step, sarà tutto pronto. Anche al Palaz-
zetto dello Sport “San Carlo” c’erano
delle migliorie ancora da completare? Sì,
a seguito del sopralluogo della Commis-
sione, abbiamo constatato che c’erano di-
verse cose incomplete e da finire. In ogni

caso per ora è agibile e verrà sistemato pros-
simamente. Aspettiamo di riunirci con il neo
assessore e con il dirigente comunale per ve-
rificare anche la situazione interna al Palaz-
zetto. Al PalaBellina gioca ancora la Fly
Volley di B1. Ma dal tetto scende acqua
piovana ogni anno. Cosa accade? E’ dav-
vero una situazione incresciosa. Sono stati
fatti diversi lavori sul tetto della palestra ma

ogni volta che piove non c’è nulla da fare:
le infltrazioni arrivano fino al campo da
gioco. Questo vuol dire solo una cosa, che i
lavori non sono stati fatti bene. Quindi biso-
gna rifarli di nuovo. Marsala è una città che
ha la necessità di riavere tutti gli impianti
funzionanti che aveva perchè è un territorio
che ha sempre vissuto di Sport e lo Sport è
vita, è socialità". [ g. d. b. - c. m. ]

“Le generalizzazioni in
ogni campo rischiano
di travolgere gli one-

sti cittadini che vivono anche a
Campobello di Mazara. Piuttosto
si accertino con chiarezza quanti
sono stati omertosi e conniventi
col boss latitante”. Lo dice il Ve-
scovo di Mazara del Vallo monsi-
gnor Angelo Giurdanella dopo

aver letto le parole dei magistrati
di Palermo che, in occasione dei
due arresti di ieri a Campobello
nell’ambito dell’inchiesta sui
fiancheggiatori di Matteo Mes-
sina Denaro, hanno scritto di “as-
sordante silenzio dell’intera
comunità”. Monsignor Giurda-
nella difende le comunità di fe-
deli presenti nella Diocesi. “Sono

certo che la maggior parte della
comunità di Campobello è fatta
da onesti e laboriosi cittadini. Il
nostro, senza ombra di dubbio, è
un “no” netto a ogni forma di
omertà. Invito chi è a conoscenza
di fatti particolari utili alle inda-
gini a collaborare con le istitu-
zioni”, ha concluso il Vescovo.

Messina Denaro, il Vescovo di Mazara: “In molti sono onesti”
MONSIGNOR GIURDANELLA FRENA I GIUDICI PALERMITANI: “NON GENERALIZZARE”

CONTINUA DALLA PRIMA /2
[ “Marsala Città universitaria”
è l’obiettivo di crescita della
Città ] - Per fare ciò, come ha
esordito Massimo Grillo “… bi-
sogna lavorare partendo da una
buona programmazione, sulle
opportunità di mettere su corsi di
laurea per le peculiarità della
città, ricca di storia e di cultura.
Ciò potrebbe arricchire la forma-
zione dei giovani per una mi-
gliore vivibilità culturale,
accrescendo le partnership. Oggi
la maggior parte dei nostri stu-
denti lascia la città per andare al-
trove. Bisogna bloccare questo
flusso migratorio. Siamo qui per
confrontarci su quali corsi pun-
tare in base alla vocazione del
territorio. Io mi sono battuto per
il completamento del nuovo
ospedale di Marsala, sono riu-
scito a fare arrivare un finanzia-
mento per il Campus Biomedico
che non è stato mai utilizzato per
quello scopo”. Però ci sono delle
novità che dovrebbero essere po-
sitive se effettuate in tempi non
biblici: “L'Amministrazione co-
munale si sta muovendo nella di-
rezione di destinare al Polo
Universitario di Palermo l'ex
Scuola Crimi e alcuni locali del
Complesso San Pietro. E oggi ar-
riva la conferma che al Campus

Biomedico sarà riassegnato il
ruolo didattico-formativo per il
quale era stato progettato”. La
volontà è pure di mantenere la
sede di Enologia, in via Dante
Alighieri e quindi vicino all’Isti-
tuto Agrario e Alberghiero
“Abele Damiani”: “Bisogna fare
di tutto per creare percorsi eno-
gastronomici. E l'Università può
qualificare queste figure” ha
detto il primo cittadino. Il Ma-
gnifico Rettore Midiri non è
mancato all’appuntamento per-
chè puntare su nuovi corsi uni-
versitari “… può interessare agli
imprenditori che hanno a cuore il
bene della città. E’ importante
individuare i potenziali corsi più

adatti per Marsala, una città che
ha un’identità storica, culturale e
sociale che potrebbe garantire lo
sviluppo di corsi di laurea molto
particolari, specifici. Vogliamo
intercettare i bisogni di questa
Città e fare un’operazione che
possa attrarre gli studenti della
Provincia di Trapani e non solo;
l’università deve essere una pro-
posta culturale identità. quella
che facciamo a Palermo, quindi
non un surrogato. Dobbiamo la-
vorare sulle caratteristiche del
territorio, come il vino e tutto
ciò ad esso collegato, economia,
turismo, marketing; i beni cultu-
rali, il recupero dei beni archeo-
logici marini. Questi potrebbero

essere i corsi pertinenti”. Poi il
saluto del Prof. Francesco Torre,
presidente Consorzio Universita-
rio trapanese: “Mi sono speso
molto per questo territorio, ritor-
nandovi dopo un'esperienza la-
vorativa all'estero. Avvieremo
altri corsi di laurea come l'ar-
cheologia marina, ma anche in-
fermieristica e agronomia-ambiente-
gastronomia, di cui abbiamo atti-
vato un master”. Di giovani e pe-
culiarità del territorio ha parlato
anche il Presidente del Polo uni-
versitario Trapani, Giorgio Schi-
chilone, mentre di importanza
dell'ascolto di stackholder e im-
prenditoria si è soffermata la do-
cente Maria Grazia Parisi

(“Realizzare corsi innovativi
come quello sulla biodiversità”).
Ma sono le parole del Commis-
sario dell’Asp locale che hanno
colpito: “Stiamo assumendo fi-
gure professionali, prendiamo i
migliori, non i raccomandati.
Non ci sono altre scelte per ren-
dere migliore la sanità trapanese.
E non è semplice, perché la poli-
tica ha sempre avuto una respon-
sabilità grossa sulle Aziende
sanitarie provinciali. Il prossimo
giugno scade la mia deadline,
per questo dico a tutti i politici
non consigliateci, prenderemo i
migliori professionisti. Tutti de-
vono sapere che l’Asp di Trapani
non è viatico per entrare nella
Pubblica Amministrazione e poi
andare via, abbiamo bisogno di
professionalità”. Massima atten-
zione, poi, ai processi di umaniz-
zazione per migliorare
l'accoglienza, l'approccio con
paziente e familiari. “E’ evidente
che alla base occorrono corsi
universitari di alta qualità e, in
tal senso, il Campus Biomedico
sarà restituito alla città di Mar-
sala, che tanto ha dato durante
l'emergenza Covid, per avviare
questa nuova attività di forma-
zione”, ha detto infine Spera.
[ claudia marchetti ]
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A lla presenza di 14 con-
siglieri ,  i l  presidente
Enzo Sturiano ha av-

viato i  lavori  della prevista
seduta del Consiglio comunale
di Marsala nel pomeriggio del
7 febbraio.  Sono intervenuti ,
per le tradizionali  comunica-
zioni,  i  consiglieri:  Pino Fer-
rantelli e Antonio Vinci che si
sono soffermati  sulla recente
situazione polit ica l i lybetana
che ha portato all‘azzera-
mento della giunta e la suc-
cessiva nomina del nuovo
esecutivo da parte del sindaco
Massimo Gril lo.  Flavio Cop-
pola ha incentrato il suo inter-
venti  sulla valorizzare dello
Stagnone e al rilancincio i siti
culturali ,  necessità sollecitata
con più atti approvati dal Con-
siglio.  E’ stata poi la volta di
Mario Rodriquez che ha chie-
sto un minuto di raccoglimento
per le vittime turche e siriane

del terremoto. Sul punto,  i l
presidente Sturiano ha
espresso la solidarietà del
Consiglio alle popolazioni col-
pite ed ha invitato l’Aula a
rendere omaggio alle vit t ime
del sisma. Dopo una breve so-
spensione, per coordinare i la-
vori  della seduta,  si  è r ipreso
presenti  i l  sindaco Massimo
Grillo,  gli  assessori  Giacomo
Tumbarello e Ignazio Bilar-

dello, nonché il dirigente Mez-
zapelle.  ancora diversi  inter-
venti  di  varia natura ma
principalmente incentrati sulla
recente rimodulazione della
Giunta. Sono intervenuti Pino
Ferrantell i ,  Massimo Fernan-
dez,  Antonio Vinci,  Pino Car-
nese,  Michele Accardi,
Rosanna Genna, Elia Marti-
nico,  Flavio Coppola.  Al ter-
mine dei numerosi interventi

ha preso la parola i l  sindaco
Massimo Grillo che, nel sotto-
lineare le sue scelte politiche,
ha ribadito alcuni concetti  in
merito alla nuova situazione
polit ica già espressi nella
scorsa seduta. Dopo ulteriori le
repliche di alcuni consiglieri
dalle quali si  evince che la
maggioranza che ha eletto il
primo cittadino si è ulterior-
mente assottigliata, ha pure

preso la parola l’assessore
Ignazio Bilardello. La seduta
poi, proseguita con ulteriori re-
pliche (dove si è fatto anche ri-
ferimento alla situazione
dell’Ospedale di Marsala e al-
l’impiantistica sportiva),  è
stata chiusa dal presidente con
la comunicazione dell’aggior-
namento dei lavori nelle pros-
sime giornate di mercoledì 15 e
martedì 21 febbraio. [ g. d. b. ]

Ancora polemiche in Consiglio comunale su
giunta e maggioranza ridotta ormai all’osso

OSPEDALE “PAOLO BORSELLINO” E IMPIANTISTICA SPORTIVA: IN AULA SOLO ACCENNI
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Il presidente della Regione Renato Schifani ha ricevuto
a Palazzo d’Orleans il presidente dell’Anci Sicilia
Paolo Amenta e il vice Giulio Tantillo. Nel corso del

colloquio, al quale era presente anche il segretario dell’as-
sociazione Mario Alvano, sono state affrontate le varie te-
matiche ordinamentali e finanziarie che riguardano il
campo delle autonomie locali, rispetto alle quali il presi-
dente ha confermato ai vertici regionali dell’Anci la mas-
sima attenzione del suo governo. Schifani ha sottolineato
come abbia preso atto che “… l’Ars, nella sua piena auto-
nomia che va rispettata, ha deliberato l’aumento delle in-
dennità dei parlamentari, per adeguarle al costo della vita,
in ottemperanza a una legge“. “Pertanto – ha proseguito il
presidente – ritengo coerente e consequenziale che anche
agli amministratori locali siciliani possa essere ricono-
sciuto, al pari degli altri Comuni italiani, un miglioramento
delle loro indennità, attraverso un intervento economico
che possa essere modulato, in via bilanciata, tra finanza re-
gionale e locale”. Per quanto riguarda la riduzione delle ri-

serve del Fondo delle Autonomie locali, il presidente ha ga-
rantito l’impegno del governo affinché, nei prossimi mesi,
si possa ripristinare la dotazione finanziaria preesistente.
“ll paradosso di una classe politica, che non legge i tempi,
sta tutto in quello che ieri pomeriggio all’Assemblea regio-
nale siciliana si è consumato: l’aumento di quasi 900 euro
ad ogni deputato. Si tratta dell’approvazione del bilancio
interno dell’Ars, spacciato per automatico adeguamento

istat, “subìto” dagli onorevoli regionali che non sono riu-
sciti ad “arginare” questo ulteriore bonifico nei loro conti
correnti”. Sono queste le parole di Davide Faraone, depu-
tato nazionale di Azione-Italia Viva- Renew Europe”. “Una
fake news bella e buona, una bugia: lo scatto può essere
bloccato, anche in Sicilia, come ogni anno, dal 2006 ad
oggi, viene fatto dall’ufficio di presidenza della Camera dei
Deputati. L’aumento della diaria, per i 70 deputati regio-
nali, è uno schiaffo in pieno volto ai cittadini che vedono
crescere il costo delle bollette, del carburante, della spesa,
la rata del loro mutuo, mentre i loro stipendi, le loro entrate,
rimangono pietrificati, immobili, nessun adeguamento, nes-
suno scatto per tutti i poveri cristi. Rinunciano semmai ad
una pizza, al riscaldamento, tengono l’auto in garage, a
volte rinunciano a curarsi. Adeguare gli stipendi di chi è in-
dietro al costo della vita, tagliare le tasse sul lavoro, di que-
sto dovrebbe occuparsi una classe dirigente seria”. Per
Faraone si tratta di un “aumento immorale” che allontana
ancor di più i cittadini dalle istituzioni.

I deputati siciliani si aumentano le indennità,
stesso provvedimento interessa anche i sindaci

PER IL GOVERNATORE SCHIFANI È “COERENTE”, PER DAVIDE FARAONE È “IMMORALE”

Alfonso Tumbarello è stato
sospeso dall'Ordine dei Me-
dici Chirurghi e Odontoiatri

della provincia di Trapani in seguito
all'arresto nell'ambito delle indagini
relative alla latitanza di Matteo
Messina Denaro. Il provvedimento
resterà in vigore fino a quando per-
durerà la misura cautelare. Al con-
tempo, l'Ordine preannuncia
l'intenzione di procedere a un pro-
cedimento disciplinare. “Rima-
niamo in attesa – ha affermato il
presidente dell’Ordine Vito Barraco
– di conoscere l’esito della vicenda
giudiziaria, confidando nell’accu-
rato e delicato lavoro della Magistratura e
su cui riponiamo massima fiducia. Già
nelle settimane scorso avevamo audito i
due medici indagati, Tumbarello e Zerilli,
malgrado non abbiamo mai ricevuto uffi-
ciale comunicazione da parte degli organi
inquirenti e giudicanti. E' di tutta evidenza,
comunque, che il provvedimento adottato
nei confronti del dottor Tumbarello neces-
sita, da parte dell'Ordine dei Medici, della
giusta cautela fino a quando le risultanze
investigative e giudiziarie non saranno me-
glio definite ed inquadrate”. Per quanto ri-
guarda l'altro medico trapanese, Filippo
Zerilli, tirato in ballo in queste settimane a

proposito della latitanza di Messina De-
naro, l'oncologo ha inviato alla stampa una
nota in cui assicura di aver “sempre eserci-
tato la professione con scienza e co-
scienza”. A proposto della vicenda del
paziente Andrea Bonafede (alias Matteo
Messina Denaro) Zerilli precisa che, “in
data 3 dicembre 2020, in risposta ad una ri-
chiesta di visita oncologica della chirurgia
di Mazara del Vallo, supportata da un re-
ferto istologico del laboratorio di anatomia
patologica dell'ospedale di Castelvetrano
del 24 novembre 2020, è stata fissata una
visita presso l'Uoc che dirigo, segnata nel-
l'agenda di reparto in data 9 dicembre

2020. Non vi è altra documentazione, a mia
conoscenza, dalla quale risulti la presenza
del paziente Andrea Bonafede presso
l'ospedale di Trapani. Aggiungo, a smentire
alcune voci riprese da alcuni giornali e or-
gani di stampa, che Andrea Bonafede non
può essere stato ricoverato per circa un
mese presso il mio reparto presso il quale
possono essere disposti soltanto ricoveri in
Day Hospital o Day Service e non certo ri-
coveri ordinari". Zerilli afferma poi di non
aver mai conosciuto Andrea Bonafede
prima del suo ingresso in ospedale, né di
aver avuto con lui contatti personali per fis-
sare la visita oncologica. “Non ricordo nep-

pure un mio eventuale contatto per-
sonale con il paziente il 9 dicem-
bre, né ritengo si possa pretendere
che ne abbia memoria considerato
che allora tutte le visite avvenivano
(come ancora oggi) indossando la
mascherina". Dal medico, poi,
un'ulteriore precisazione: “l'esame
del DNA nei pazienti da trattare
con farmaci chemioterapici ha la
funzione di individuare eventuali
poliformismi che possono aumen-
tare la tossicità del farmaco, non
certo a individuare l'identità dei pa-
zienti. Sottolineo, infine, che dal-
l'inizio di questa vicenda, il 16

gennaio scorso non mi sono mai assentato
dal lavoro, come dimostrano le mie pre-
senze in ospedale. Auspico una rapida e po-
sitiva conclusione di questa vicenda. La
magistratura chiarirà la mia totale estra-
neità a un contesto che non mi appartiene".
Riguardo le dichiarazioni di Zerilli l'Ordine
dei Medici dichiara di aver preso atto delle
spiegazioni fornite in fase di audizione, ri-
badendo di voler restare “vigile ed attento
per garantire non solo la trasparenza del
proprio modus operandi ma anche il ri-
spetto delle basilari norme di comporta-
mento etico e morale di ogni suo singolo
iscritto".

L'Ordine dei Medici sospende Tumbarello. Zerilli chiarisce
SEPPUR IN MANIERA DIVERSA, I DUE SONO STATI COINVOLTI NELLE INDAGINI SU MESSINA DENARO
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UN INCONTRO SUL PROGETTO DI PRODUZIONE E COMMERCIO FINANZIATO DALL’UE

L’Organizzazione Produttori della Pesca del Tonno con il Sistema Palangaro
(O.P.), società consortile, con sede a Marsala, presenterà il Progetto Piano di
produzione e commercializzazione 2020 finanziato dal Fondo Europeo Affari

Marittimi e Pesca (FEAMP) 2014/2020 Misura 5.66. Lo farà sabato 11 febbraio, a par-
tire dalle 10, con un incontro presso il Circolo Velico di Marsala. Costituitasi il 5 mag-
gio 2000 l’Organizzazione è presieduta dal Capitano Marco Tramati ed associa 18
imprese di pesca con una flotta di 20 pescherecci ed una quota tonno nazionale pari a
183,50 Tonnellate. Negli anni, tante sono state le battaglie “dal basso” fatte dalla ma-
rineria che pratica il sistema del palangaro per la pesca del tonno rosso; anni fa occu-

parono anche la sede del Consiglio comunale di Palazzo VII Aprile per avere l’atten-
zione istituzionale sul tema dell’assegnazione delle quote tonno.  Il progetto del Piano
di Produzione e Commercializzazione per l’anno 2020 dell’O.P. prevede come obiettivo
quello di contribuire alla tracciabilità dei prodotti della pesca. Nel corso dell’incontro
- con la biologa Simona Valenza, l’esperto di economia del settore ittico Natale Amo-
roso - si parlerà di gestione del progetto, campagna di comunicazione, incontri con le
scuole, serate dedicate ai consumatori, di caratteristiche organolettiche delle eccellenze
ittiche, ecc. Interverranno anche il sindaco di Marsala e i rappresentanti del Ministero
delle Politiche Agricole e Forestali e della Capitaneria di Porto locale. [ c. m. ]

Si riunisce la società Pesca del Tonno col Palangaro

Una bella iniziativa sociale quella realiz-
zata dall’Associazione “Simona
Genco Onlus” - presieduta da Laura Di

Bella - a beneficio del Giardino d’Infanzia “G.
Baccelli” di Marsala. È stato donato un defi-
brillatore alla struttura di via Vito Falco, fre-
quentato da oltre un centinaio di piccolissimi
alunni e dove operano insegnanti e personale
assistente. La dirigente scolastica Mariella Par-
rinello ha ringraziato per la donazione del de-
fibrillatore che  si aggiunge ai purificatori anti-Covid (7) e agli alberi (12), tutti
donati negli scorsi mesi. Il presidente del CdA di Marsala Schola Salvatore Bel-
lafiore - presente assieme al consigliere Salvatore Virzì - ha parlato del rilancio

della scuola che, per grandi linee, riguarderà la
ristrutturazione del parco giochi, la realizzazione
di una colonia estiva, il coordinamento didattico
secondo i più recenti piani ministeriali, il mi-
glioramento di attività e servizi. Presenti alla
consegna anche il sindaco Massimo Grillo, il
presidente del Consiglio comunale Enzo Stu-
riano, il presidente della Camera di Commercio
Pino Pace, la direttrice di Marsala Schola Maria
Celona, la coordinatrice amministrativa del Bac-

celli Ornella Reina. Ancora una volta resta viva la memoria di Simona Genco
che proprio il giorno della cerimonia avrebbe compiuto 33 anni. E’ deceduta
oltre dieci anni fa a causa di un drammatico incidente stradale. 

Un defibrillatore al “Baccelli”, scuola verso il rilancio



PAG. 6GIOVEDÌ 9 FEBBRAIO 2023 •  MARSALA C ’È  •

Il Cinema Golden di Marsala torna con una
doppia programmazione in Sala. Visto il suc-
cesso continua  il film per ragazzi “Me contro

Te – Missione Giungla” ma solo alle ore 17.15.
Stravincendo al box office, Luì e Sofì tornano con
una nuova minaccia che incombe sulla Terra. Alle
18.30 e alle 20.30 invece, arriva il film “Grazie
ragazzi” di Riccardo Milani con Antonio Alba-
nese, Vinicio Marchioni, Sonia Bergamasco. La
pellicola è il remake del film "Un triomphe" di
Emmanuel Courcol, a sua volta tratto dal docu-

mentario Les Prisonniers de Beckett di Michka
Saäl, incentrato sull'esperienza dell'attore svedese
Jan Jönson nelle carceri. Il film racconta di An-
tonio, un attore con una grande passione per la re-
citazione, ma che purtroppo non riesce a trovare
un lavoro in questo campo. È così che decide di
accettare un impiego come insegnante e di tenere
un laboratorio teatrale a degli alunni molto parti-
colari: dovrà dare ai carcerati l'opportunità di sa-
lire su un vero palcoscenico e mettere in scena
l'opera di Beckett, "Aspettando Godot”.

Al Cinema Golden “Me contro te” e il film con Albanese

STORIA DI SICILIA TERRA D’ACCOGLIENZA, SABATO IL RACCONTO DI FABIO LO BONO 

Sabato 11 febbraio, alle ore
17, il circolo culturale
“Emisfero del Vento” pre-

senterà presso la Sala Multime-
diale del Complesso
monumentale San Pietro il libro
“Popolo in fuga – Sicilia terra
d’accoglienza”, di Fabio Lo
Bono, edizioni “Lo Bono”. Dia-

logherà con l’autore il dottor
Andrea Russo. Il libro di Fabio
lo Bono ha il pregio di raccon-
tare come la Sicilia, terra che
incute timore in tutto il mondo
a causa della Mafia, ha sempre
dimostrato di essere un luogo di
grande accoglienza con straor-
dinari abitanti capaci di una ge-

nerosità senza confini. L’autore
in questa sua pregevole opera ci
racconta storie d’amore, di soli-
darietà, di non violenza. Chi è
arrivato in Sicilia pieno di
paura e rabbia, di tristezza e
rassegnazione, ha trovato la
forza per rinascere. Alcuni di
loro sono rimasti. Hanno messo

su famiglia, hanno capito che
c’è una Sicilia che sa amare e
una che sa odiare, una che spara
e una che abbraccia. Gli istriani
cacciati dalla loro terra hanno
vissuto quanto di più terribile
può accadere a un essere
umano: lasciare tutto che hai e
provare a rimanere vivo con il

cuore spezzato. Ma il Popolo in
fuga ha trovato un altro popolo
pronto ad accoglierlo. Un po-
polo che ha subito tante domi-
nazioni e che paga ogni giorno
il caro prezzo di un passato glo-
rioso e di un presente difficile.
L’evento è gratuito.

“Popolo in fuga”, a San Pietro un libro ‘migrante’

CONFERENZA SUL BULLISMO: “A PARLARE SPESSO SONO GLI OCCHI DEGLI STUDENTI”

Si è tenuta martedì nel
plesso San Leonardo del-
l'Istituto Comprensivo

“Sirtori”, la lezione-conferenza
dal titolo "Il bullo non è bello:
uniti contro il bullismo e il cy-
berbullismo”. Iniziativa indiriz-
zata agli studenti della
Secondaria di I° grado, voluta
fortemente dal dirigente scola-
stico Giancarlo Lentini e dalla
docente referente alla legalità
Jessica Sardo, con la collabora-
zione della coordinatrice didat-
tica Donatella Di Girolamo. Ad
aprire l'incontro la professoressa
Sardo ha ringraziato tutti i pro-
fessionisti presenti: “Quest’anno
la scuola è particolarmente at-
tenta alle tematiche della legalità
nei vari ambiti, trovandosi, con
il presente, al quarto incontro or-
ganizzato in funzione pretta-
mente educativo/formativa per
gli studenti e per il personale do-
cente”. “La scuola è pronta ad
accogliere tutte le richieste
d’aiuto”, ha affermato il preside

che ha sottolineato l'importanza
del ruolo dei docenti all'interno
della scuola e portando i saluti
della dirigente dell'ufficio scola-
stico provinciale, Antonella Vac-
caro, assente per un imprevisto.
L’avvocato Paolo Ruggieri è in-
tervenuto sulla Costituzione ita-
liana e sugli articoli dedicati alla
tematica, mentre Giuseppe
Puleo, dirigente della Siulp Poli-

zia di Stato, nel triplice ruolo di
poliziotto, genitore ed educatore,
ha parlato ai ragazzi sulla seria
tematica sociale. Varie rifles-
sioni e domande sono emerse a
seguito di un'attività svolta dalla
psicologa Giorgia Di Giovanni,
riuscendo a creare diversi mo-
menti di contatto con le emo-
zioni dei giovani studenti. Infine,
Vita Pulizzi, referente per la di-

spersione scolastica, ha mostrato
ai ragazzi che esiste una disper-
sione "silente", quella in cui in
classe a comunicare possono es-
sere gli occhi degli stessi alunni
in difficoltà: “E’ spesso necessa-
rio ascoltare anche ciò che non
viene detto”. All’incontro è in-
tervenuto anche l'ingegnere Gio-
vanni Palmeri, responsabile del
Ced - Centro elaborazione dati

del Comune di Marsala - che ha
portato i saluti del sindaco Mas-
simo Grillo. L'incontro è stato
altamente formativo per tutta la
comunità scolastica e nei giorni
precedenti all'incontro tutti i do-
centi su impulso delle colleghe
Jessica Sardo e Patrizia Catania
(legalità e bullismo), si sono im-
pegnati nel trattare la tematica in
tutte le classi. [ c. m. ]

Al plesso “San Leonardo” il bullo non è bello...
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DAL 19 FEBBRAIO TORNA IL CAMPIONATO DI SERIE C E I PROVINCIALI

Folta partecipazione al
primo Torneo Open
della stagione tennistica

siciliana disputatosi al Sun-
shine Biotrading Tennis Club
Marsala. Ben 79 tennisti si
sono dati battaglia sui campi
in terra del club lilybetano.
Pronostico rispettato con la
vittoria della testa di serie n.
1 del seeding Giorgio Parisi,
che ha avuto la meglio in fi-
nale, sul compagno di squadra
Daniel Franchino per 62-67
10-2. Ottimi semifinalisti An-
drea Adamo e Antonio Giaca-
lone. Un bel torneo hanno

disputato Armando Totaro,
Giovanni Manzo, Bruno Vinci
e Manuele Agate, che hanno
battuto diversi giocatori di

categoria superiore. Nel sin-
golare femminile vittoria di
Ariel Raineri su Mihaela Car-
dinale in una finale molto
combattuta. Si è disputata
anche una prova delle pre
qualificazioni IBI femminile,
nella quale Michela Fran-
chino ha prevalso al tie break
del terzo set sulla mai doma
Lucia Curcio. La stagione si
presenta piena di appunta-
menti, infatti al Sunshine
Biotrading Tennis Club, dal
19 febbraio inizieranno due
importanti appuntamenti, il
Campionato di Serie C ma-
schile, ed i campionati pro-
vinciali di 4ª Categoria.

Tennis: al Sunshine di Marsala inizia
la stagione con il Torneo “Open”

I GIALLOROSSI CONQUISTANO IL DERBY A TAVOLINO PER 3 A 0

L’Asd Petrosino 1969, che
a fine gennaio aveva sol-
levato dall’incarico mi-

ster Ingargiola - che con i colori
giallorossi aveva fatto il salto
di categoria in Promozione e
ottenuto la Coppa Sicilia di ca-
tegoria - si è messa al lavoro ot-
tenendo un incoraggiante

pareggio fuori casa col Castel-
termini per 2 a 2. Prima ancora
però, il pareggio, 1 a 1, ottenuto
sul campo casalingo contro il
Marsala Calcio. Un derby sen-
tito che, giorni dopo, ha dato
una notizia inattesa: dopo un ri-
corso presentato dal Petrosino
sul calciatore Paladino e accet-

tato dalla Lega, la società ha
vinto a tavolino la partita con-
tro gli azzurri che, quindi, tor-
nano a zero punti. Paladino
doveva scontare una giornata di
squalifica e i dirigenti lo hanno
messo comunque in campo. Il
Petrosino va a 11 punti in clas-
sifica di Promozione. 

Il Petrosino vince il ricorso contro  il
Marsala: in campo uno squalificato
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